



**TANZEN SIE FÜR MICH:** Kennen Sie das Lied «Happy» von Pharrell Williams? Ein Hit, der in vielen Menschen wirklich ein Glücksgefühl aufkommen lässt. Als Projektaufgabe im Fach Bildnerisches Gestalten der Kantonsschule Baden war es die Aufgabe von Jessica Forzinetti, Menschen zu filmen, die nach diesem Lied tanzen. Es war nicht einfach, Fremde zu motivieren, vielen war es unangenehm. Doch Freunde, Bekannte und auch einige spontan Angesprochene waren bereit und halfen der Kantonsschülerin, dass ihr Projekt gelang. Und so staunten Passanten auf dem Schlossbergplatz oder auf der Schlossruine Stein nicht schlecht, als plötzlich die bekannte Melodie erklang und sie glückliche Menschen dazu tanzen sahen. Wie es sich gehört für eine lebensfrohe Stadt!